

# <u>N E W S L E T T E R</u>

Centro Avanzado de Enfermedades Crónicas

№ IX, diciembre 2015, Santiago, Chile.



#### 1000 científicos 1000 aulas

Este año, ACCDIS estuvo presente **en las salas de clases** de distintos colegios y liceos de Santiago.

Esta actividad que tiene como fin tender un puente entre el mundo escolar y la comunidad científica, para que niños, jóvenes y docentes puedan conocer de primar fuente el impacto social del trabajo científico y vislumbrar la ciencia como una actividad posible en su horizonte. Valentina Parra, Mario Chiong, Zully Pedroso, Javier Morales y Claudia Foerster, fueron algunos de los entusiastas investigadores de ACCDIS que llevaron su conocimiento hasta las aulas.



## **Seminarios ACCDiS**

Durante agosto y septiembre se realizaron con regularidad los seminarios dictados por investigadores de ACCDIS.

El **27 de agosto**, el **Dr. Pablo Toro**, expuso ante 34 asistentes, su charla sobre **"Envejecimiento, reserva cognitiva y deterioro cognitivo leve"**, en la Casa Central de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

mientras que el **10 de septiembre**, la **Dra. Carmen Romero**, presentó **"Lo que todos debemos saber sobre el ovario"**, ante 77 personas, en la Universidad de Chile.



2016...Recuerda!

Próximo 3 de marzo

Encuentro ACCDIS

El día 31 de agosto los investigadores de ACCDIS se reunieron, por primera vez, a discutir el aporte y convergencia de cada una de sus investigaciones, en el **Taller de Integración Equipo ACCDIS.** El **objetivo** de la jornada estuvo enfocado en **promover la integración** y el compromiso de los equipos y líneas de investigación, a través de su contextualización en el modelo de

La exitosa actividad se realizó con la presencia de **40 investigadores**, entre investigadores principales, investigadores asociados y postdoctorantes, quienes realizaron una entretenida dinámica donde se reunieron en 8 grupos que se identificaban con 8 manadas, según el animal previamente sorteado. Los relatores de cada uno de estos grupos fueron: el **Dr. Mario Chiong, Dr. Vicente Torres, Dr. Felipe Oyarzún, Dr. Marcelo Rodríguez, Dra. Carmen Romero y el <b>Dr. Francisco Westermeier**, quienes expusieron las conclusiones de sus respectivos grupos.

Debido al entusiasmo y al interesante resultado obtenido en el esquema de la Historia Natural de las Enfermedades Crónicas, donde se identificó el quehacer y la ubicación de cada investigador, dentro de este esquema, se decidió programar un **Segundo Taller de Integración para 2016.** 





Historia Natural de las Enfermedades Crónicas y sus determinantes.





# ACCDIS en Regiones ACCDIS se reúne con 100 profesores de Ed. Básica en Quillota

Hasta la Escuela Abraham Lincoln de Quillota, llegaron investigadores de ACCDiS para dictar una charla a más de **100 profesores de educación básica y educación parvularia**. La Dra. Andrea Huidobro, Coordinadora de MAUCO en la Región del Maule, realizó la charla **"Obesidad... todos los días de mi vida"**, analizando los alcances de este problema de salud pública y entregando valiosa información sobre vida saludable y prevención de males crónicos a los profesores presentes.





### **ACCDIS en Puerto Montt y en la Zona Central**

El jueves **03 de septiembre**, el **Dr. Mario Chiong**, en una actividad dirigida a profesores dictó su charla "**Neurociencia y aprendizaje: Uso en el Aula"**, en la Fac. De Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la U. de Chile. A la actividad, llegaron más 47 docentes, provenientes de Santiago, Valparaíso, Rancagua, entre otras ciudades de la zona central.

Asimismo, el **jueves 24 de septiembre**, el **Dr. Mario Chiong**, se trasladó hasta Puerto Montt, para participar en una actividad de Explora Los Lagos, dirigida a Educadoras de Párvulos y a Docentes del primer ciclo básico, donde expuso sobre "**Neurociencia y aprendizaje: Desarrollando habilidades cognitivas"**, ante alrededor de 50 invitados





CONTACTO:

**Email:** comunicaciones@accdis.cl **Web:** www.accdis.cl

